



EL MATERIAL CUBRIÓ LAS DOS PISTAS EN DIRECCIÓN A VALPARAÍSO.

Lluvias provocan un nuevo deslizamiento y corte en Santos Ossa

VIALIDAD. Tránsito al Puerto se mantuvo ayer suspendido y no se aseguró su habilitación para esta jornada.

Un nuevo deslizamiento de tierra en la avenida Santos Ossa se produjo ayer, en horas de la tarde, producto de la saturación que sufrió un talud a raíz de las precipitaciones registradas durante la jornada, situación que dejó inhabilitadas las dos pistas en dirección a Valparaíso.

El desmoronamiento ocurrió a la altura del kilómetro 108, frente al Parque Quintil, sector que ya ha sido foco de remociones anteriores y que por lo mismo mantenía una intervención de la vía con barreras New Jersey. Frente a esta situación, el tránsito hacia el Puerto debió ser suspendido este lunes, obligando a los automovilistas a tomar desvíos.

TRABAJOS

Desde la Seremi MOP informaron que la evaluación del terreno y los trabajos para despejar la vía se iban a mantener al menos hasta la madrugada de este martes, sin asegurar la habilitación de la autopista a primera hora de esta mañana. Por lo tanto, de seguir suspendido el tránsito, quienes deban viajar a Valparaíso deberán hacerlo por la variante Agua Santa o el camino La Pólvara.

“Nuevamente, debido a las inclemencias del tiempo, se ha registrado un derrumbe en este talud de la bajada Santos Ossa. Hoy (ayer) se produjo un deslizamiento de tierra que obligó al cierre de ambas calzadas hacia Valparaíso. Ya instruimos a la concesionaria para que agilice el retiro del material y evalúe la situación para que se puedan ejecutar las obras necesarias para resguardo de la seguridad de las perso-

“Instruimos a la concesionaria para que agilice el retiro del material y evalúe la situación”.

Yanino Riquelme
Seremi MOP

nas y para normalizar el tránsito en el sector”, dijo la autoridad regional.

MUNICIPIO PIDE RECURSOS

En tanto, los efectos del sistema frontal que se dejó sentir con fuerza la semana pasada aún persisten en varias comunas de la zona, como es el caso de Valparaíso, que debió enfrentar múltiples emergencias, ante lo cual la municipalidad hizo un llamado al Gobierno a entregar mayores recursos para reforzar zonas críticas que fueron afectadas sobre todo por deslizamientos.

El jefe del Departamento de Gestión de Riegos y de Desastres del municipio porteño, Ubaldo González, precisó que gran parte de las llamadas de emergencia que recibieron “fueron por desprendimientos de laderas y remociones en masa. Tuvimos cerca de 200 llamados telefónicos, sobre todo en sectores donde existe una mayor vulnerabilidad socioeconómica”.

Frente a esta situación, subrayó que “Valparaíso necesita una inyección de recursos para poder resolver la problemática de laderas y taludes. Es por eso que tal como se invirtió en los socavones de Viña del Mar, Valparaíso de igual forma necesita una inyección de recursos que puedan resolver este problema”. *CS*